

Continúan las ecoexperiencias y las rutas guiadas



Muestras de palas de "Crea tu pala" -TOK-POK"(Miengo)

A lo largo de 2019 se ofertaron durante el periodo de julio a noviembre, un total de 150 Rutas Guiadas y 65 Ecoexperiencias por los municipios de la Mancomunidad que tuvieron una participación total de 315 personas entre las dos iniciativas.

Además el servicio de información y promoción turística ha recibido, en dicho periodo, más de 5.000 visitas en los puntos de información y se han atendido más de 2.000 consultas.

Los Puntos de Información están situados en Laredo, Bádames (Voto), Argoños, Escalante, Liendo y Limpias.

Ecoexperiencia 'Tok-Pok'

Para el mes de Noviembre se tiene previsto repetir el taller "Crea tu pala" en Artesanos de palas de playa y campo "TOK-POK" en Mogro (Miengo) el próximo día 15 de Noviembre al as 17.00h.

La visita consistirá en una breve introducción histórica del juego de las palas, su proceso de elabora-

ción con los diferentes tipos de maderas y la posterior personalización de una pala en crudo: modelo, Color, puño... de la mano de uno de los pocos maestros artesanos dedicados a dicha actividad en España.

Además dentro del marco de programa Rutas guiadas 2019 se repetirá también "la visita de pozo Tremeo" y el centro de interpretación de la Escuela (CRIEME)" en Polanco. Cuya fecha está aún por determinar. Respecto al resto de municipios que conforma la MMS hay más ECOexperiencias y rutas guiadas como complemento a la oferta de actividades que se ofrecen desde la anterior citada iniciativa. Con calendario propio e inscripción previa.

Información e inscripciones

Para más información e inscripciones en el teléfono 942 627 012 (de 8:00h-15:00h) y en el e-mail puntosinfo@municipiosostenibles.com.

Esta actividad cuenta con una subvención concedida por el Servicio Cántabro de Empleo de 205.300€ y que está cofinanciada al 91,89% por el Fondo Social Europeo. Inicialiva de Empleo Juvenil Programa operativo FSE de empleo juvenil 2014-2020, Eje 5 prioridad de inversión 8.2.

El proyecto se inició el pasado mes de junio

VIII campaña de recogida de plásticos de uso agro-ganadero

PUNTO DE RECOGIDA	RUTA
11	MIENGO, POLANCO
12	SANTORA, ESCALANTE, ARDUERO
13	LAREDO, LIENDO, COLINDRES, VOTO
14	RASINES, RAMALES, AMPUESO, LIMPIAS

Durante el mes de noviembre dará comienzo la Campaña 2019-2020 de Recogida selectiva y Transporte de Plásticos de uso Agro-Ganadero (PUAS), que la MMS desarrolla en colaboración con los Ayuntamientos.

En las próximas semanas comenzará el servicio en los municipios de la MMS, estableciéndose 4 rutas con 36 puntos de recogida habilitados para facilitar la recogida. Para ello, se instalarán en cada municipio, bandos informativos y carteles donde se indicará la localización de los puntos de recogida.

Una vez recogidos, los plásticos son transportados y depositados en el centro de almacenamiento temporal de Mervuelo para su entrega al correspondiente gestor autorizado.

El servicio que se puso en marcha en 2012, atendiendo la demanda de los ganaderos del ámbito de la Mancomunidad, ha supuesto hasta el momento la gestión de un total de 549.740 kg de plástico en las siete campañas ya desarrolladas.

Seguimiento de la campaña de compostaje doméstico



Visita de seguimiento en Polanco

Durante el mes de octubre se ha continuado con el seguimiento de la campaña de compostaje doméstico en la que participan 21 familias de Polanco. Esta iniciativa se lleva a cabo desde la MMS con el apoyo del Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA) a través de la Red Local de Sostenibilidad de Cantabria (RLSC) y la empresa pública MARE. Con esta campaña se pretende que las familias puedan elaborar su propio compost, a partir de los restos orgánicos do-

mésticos, de huerta y jardín. Así mismo, se fomenta una mejor gestión de los residuos domésticos y se contribuye a reducir la fracción orgánica que va a vertedero, cumpliendo con el objetivo fijado en la Directiva 2008/98/CE, "Directiva Marco de Residuos" referente al reciclado del 50% de los residuos municipales en 2020. En las visitas, se realizaron inspecciones en las compostadoras y se asesoró a los participantes con buenas prácticas para mejorar en sus procesos de compostaje.

Éxito de participación en las actividades realizadas en Suances

Durante la semana del 28 al 31 de octubre, coincidiendo con el periodo de descanso escolar, la Mancomunidad de Municipios



Sostenibles, en colaboración con la Casa Joven de Suances, realizó distintas actividades sobre educación en valores y sostenibilidad.

Estos talleres tuvieron lugar en el pabellón de Fundación Quintana, en horario de 10:00 a 14:00 y contaron con la asistencia de 170 jóvenes de entre 3 y 12 años.

Estas actividades forman parte del proyecto "Escuela de Sostenibilidad" y tienen como objetivo la conciliación de la vida familiar, laboral y personal.

También se está poniendo en marcha la Campaña Escolar sobre Sostenibilidad que se viene realizando desde la MMS anualmente, siendo esta la decimoquinta edición de la misma. En los próximos meses se ofrecerán talleres en un centro educativo de cada municipio miembro de la Mancomunidad. Las temáticas de estas actividades varían desde la importancia de la actividad física a los conceptos de agroecología o biodiversidad. El proyecto Escuela de Sostenibilidad está subvencionado por el Servicio Cántabro de Empleo y cofinanciado al 91,89% por el Fondo Social Europeo.

Recicla tu
ceite
de cocina



"Un pequeño esfuerzo reduce la contaminación"

Para más información:
942 663 111
www.municipiosostenibles.com

Campaña de Comunicación "Recogida Selectiva de Aceite de Cocina Usado en la MMS", apoyada por el PLAN DE IMPULSO AL MEDIO AMBIENTE: PIMA RESIDUOS del Ministerio para la Transición Ecológica con la financiación de la Consejería de Universidades e Investigación, Medio Ambiente y Política Social del Gobierno de Cantabria.